

玉川村立玉川中学校だより



# 玉中魂

第1号

令和7年4月14日発行

発行者

校長 服部 明彦



## 入学おめでとう！

校舎周りの桜が咲き始めた4月7日（月）に、令和7年度入学式が行われました。真新しい制服を身にまとった36名の新入生を迎えることができました。



玉川中学校の生徒としての第一歩を踏み出した新入生は、2・3年生や保護者、来賓の皆様、教職員に見守られながら堂々と入場し、凛とした態度で式に参加することができました。

式では、新入生呼名のあとに校長から式辞を述べ、岡崎寛人教育長様からの激励の言葉や須金泰一村長様、小針竹千代村議会議長様、佐藤雅也PTA会長様からのお祝いの言葉をいただきました。また、生徒会長から歓迎の言葉があり、新入生代表

からは誓いの言葉が読み上げされました。

中学生としての3年間は、子どもから大人に向けて、心も体も大きく成長する時期です。今年度も、本校教育活動のキーワードである『自立』を意識させながら充実した学校生活を送らせることで、自分の足でしっかりと立ち、自分の力で人生を歩んでいけるような生徒を育てていきたいと思います。保護者の皆様におかれましては、今年度も、教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。



## ☆着任式・第1学期始業式

入学式に先立ち、2・3年生参加のもと、着任式と始業式が行われました。着任式では、新しく着任した3名の先生方を紹介し、一人ずつあいさつをいただきました。

始業式では、校長より「**挑戦、今年度取り組みたいことを具体的に決めよう**」と伝えました。玉川中学校の子どもたちは、礼儀正しいあいさつと格好良い応援団、大きな声で校歌を歌う生徒達です。まずは、今年の目標をたて、目標を達成するために必要な事を考え、それに継続的に取り組ませていきたいと思います。目標達成に向けて本気で頑張る、そんな充実した毎日を過ごしてほしいと願っています。



## ☆生徒会オリエンテーション

8日（火）に、新入生に生徒会活動や部活動の内容を紹介する「生徒会オリエンテーション」が

行われました。

まず生徒会本部と専門委員会から年間活動についての説明がありました。本校の生徒会は、活動の創意工夫を心がけ、様々なことを企画しています。今年も「新たな挑戦を！」と張り切っています。



部活動の紹介では、各部が工夫を凝らしながら部の紹介をしました。先輩の発表を見ながら楽しんだり、目標をもったりした1年生が多かったのではないかと思います。見学の期間を有効に使い、本気で取り組める部を見つけてほしいと思います。



## ☆玉川中の良さ

本校には、他校に誇れる素晴らしい取組みがいくつかあります。その一つが「あいさつ」で、子どもたちは、立ち止まり気を付けの姿勢で相手の方を向き、ていねいにあいさつをします。あいさつをされたときはもちろんですが、あいさつの様子を見ていても、とても気持ちがいいものです。

また、自主的に清掃活動に取り組んだり、専門委員会の活動に積極的に取り組んだりする生徒もたくさんいます。このように、自分たちの学校をさらによくするための取り組みがどんどん広がったり、内容が工夫・改善されたりしていくことで、学校はどんどんよくなっています。

これまでの伝統をしっかりと守りつつ、自分たちの目標に向かって進化・発展していけるよう支えていきます。



## ☆情報を発信します

玉川中学校では、ホームページの公開やメール配信をはじめ、学校だより、学年だより、保健だより等を発行し、積極的に情報を発信していきます。

なお、今年度も学校だよりの名称は「玉中魂」です。玉川中学校で学ぶことに誇りを持ちながら、心を込めて学校生活を送ってほしいとの願いを込めた名称です。子どもたちの活躍の様子や学校行事の様子などをお伝えしていきます。どうぞ、お楽しみにご覧ください。

## ☆よろしくお願ひします

今年度の教職員組織は、非常勤を含めて23名になります。チーム玉川として、お子様の成長を一丸となって支えてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長	服部 明彦	教頭	菅野 亮平	教務主任	大越 幸恵
1年主任 3組担任	二宮 太郎	1年1組担任	生田目 樹	1年4組担任	鈴木 真理子
2年主任	橋本 綾一	2年1組担任	内藤 宣子	2年2組担任	杉本 洋人
3年主任	我妻 春美	3年1組担任	矢内 雄大	3年2組担任	松岡 悠生
3年副担任	新妻 美紀	非常勤講師	正木 亜弥	養護教諭	秋山 希
主事	渡部 早百合	用務員	小針 光代	支援員	高木 美香
支援員	吉田 沙也香	スクールカウンセラー	岩崎 泉	ALT	シスニー アダム
スクールサポートスタッフ	太田 知佳	学校司書	我妻 亜希子		合計 23名